

30. Juli 2018

## SEPTEMBER Monat der autoinflammatorischen Erkrankungen

Die FMF & AID Global Association, eine internationale Non-Profit Dachorganisation, im gegenseitigem Einvernehmen mit anderen internationalen Vereinen für autoinflammatorische Erkrankungen, die auch zum Wohle der Patienten zusammenarbeiten, möchte hiermit bekannt geben, dass **September** als "**Monat der autoinflammatorischen Erkrankungen**" erklärt worden ist. Das Ziel ist, das Bewusstsein im Hinblick auf die autoinflammatorischen Erkrankungen zu schärfen und so hoffentlich zu einer Frühdiagnose und einen leichteren Zugang an Medikamente und Therapien beizutragen.

Letztes Jahr erklärten wir den 17. September als Internationaler FMF Tag (FMF = familiäres Mittelmeerfieber). Da es unmöglich wäre einen Tag für jede autoinflammatorische Erkrankung zu haben, wurde einstimmig beschlossen, einen ganzen Monat für Veranstaltungen und Aktivitäten zu haben. Weil der FMF Tag im September ist, machte es nur Sinn, September als Monat der autoinflammatorischen Erkrankung zu haben.

Die teilnehmenden Verbände vertreten folgende Länder:

Asociación de Pacientes y Familias de Fiebre Mediterránea Familiar in Argentinien, ANDAI in Brasilien, EAI in El Salvador, AIFL in Italien, AMRI in Italien, AFFMF in Frankreich, FMF Spain in Spanien, FMF & AID Global Association Schweiz/Deutschland/Österreich, FMF & Romatizmal Hastalıklar Dayanışma Derneği in der Türkei, Association of patients with AID in Georgien & Russland, RACCUK in Grossbritannien und FMF Maroc in Marokko. Es gibt viele Patientengruppen, welche auch teilnehmen.

Bitte hilft uns das Bewusstsein dieser Erkrankungen zu schärfen in dem ihr euren Profilfoto auf Facebook mit dem Bild "September Monat der autoinflammatorischen Erkrankungen" ersetzt oder den «World AID» Rahmen benutzt, welcher bereits auf Facebook hochgeladen wurde.



